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Il ministro dello Sport ha incontrato i dirigenti rosanero

Palermo, avanzano
i lavori a Torretta

Abodi: Seguo da vicino questo 
progetto del centro sportivo 
del club dal forte valore sociale

di Paolo Vannini
PALERMO

I l mercato deve ancora en-
trare nel vivo anche se il Pa-
lermo mostra idee abbastan-
za chiare (Lucioni sarà il pri-

mo acquisto e poi si punterà su-
bito su un altro difensore), ma 
nel frattempo c'è una questio-
ne strutturale cui pensare che 
non è di poco conto anche per-
ché porterà conseguenze imme-
diate già sull'inizio della prossi-
ma stagione. 

CONCERTO. Da dopodomani il 
prato del Barbera sarà off limi-
ts per il montaggio del palco di 
Vasco Rossi, che com'è noto ter-
rà allo stadio due concerti (sold 
out da tempo) il 22 e 23 giugno. 
Dopo l'evento, bisognerà verifi-
care in che condizioni sarà ridot-
to il manto erboso che andrà co-
munque riseminato. Il Palermo 
ha previsto un intervento di cir-
ca 50 giorni ma in ogni caso la 
squadra non lavorerà sul terre-

no di gioco per molti mesi, con-
siderando che dal 9 luglio si tra-
sferirà in ritiro in Trentino, ri-
entrerà soltanto il 4 agosto ed 
a quel punto, dovrebbe inizia-
re ad allenarsi al nuovo centro 
sportivo di Torretta, i cui campi 
sono quasi pronti. Per sicurezza, 
però, i dirigenti rosanero hanno 
già richiesto alla Lega di iniziare 
il campionato di B 23/24 in tra-
sferta. Da ieri è noto il tabellone 
(ufficioso) di Coppa Italia, che 
anche in questo caso prevede 
per il Palermo un debutto fuori 
casa, a Cagliari. Insomma, i ti-
fosi potranno gustarsi la prima 
uscita interna della nuova squa-
dra non prima di fine agosto.

LA VISITA DEL MINISTRO. Ieri 
frattanto, il ministro dello sport 

L’ad Giovanni Gardini, il ministro dello Sport Andrea Abodi, il presidente del Palermo Dario Mirri e il sindaco Roberto Lagalla  PALERMO CALCIO

di Carlo Talarico
 
CATANZARO - Dopo aver fatto 
incetta di record e trofei in Lega 
Pro (campionato e Supercop-
pa), il Catanzaro è già al lavoro 
(la riconquista della B è arrivata 
dopo 17 anni). La voglia di fare 
le cose per bene è ben presen-
te nelle idee del presidente Flo-
riano Noto che non si abbando-
na ai proclami. Su tutti i fronti 
la società giallorossa è già ope-
rativa. Sul fronte dello stadio 
“Ceravolo”, intanto, sono ini-
ziati i lavori relativi al rifacimen-
to del manto erboso (con ter-
mine in 12 settimane come da 
cronoprogramma) con le ruspe 
che hanno iniziato le operazio-
ni di sbancamento, mentre per 
gli altri, relativi all’adeguamen-
to dell’impianto agli standard 
richiesti per la serie B, si atten-
dono gli esiti di una gara d’ap-
palto da 1,2 milioni per diversi 
lavori vari di edilizia. La squa-
dra, che stuzzica sempre la fan-
tasia della tifoseria che ha fatto 
la bocca buona nel campiona-

Catanzaro, ecco
i piani di Vivarini
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to appena archiviato, sarà gui-
data sempre da mister Vincen-
zo Vivarini che ha rinnovato il 
contratto, prolungandolo per al-
tre due stagioni, col presidente 
Noto che insieme al dg Diego 
Foresti ed al ds Giuseppe Ma-
galini si è già dato linee guida 
sulla squadra che verrà. 
Si riparte da alcuni punti fer-
mi del recente passato, tra que-
sti la coppia d’attacco costitu-
ita da Pietro Iemmello (31) e 
Tommaso Biasci (28), 44 reti in 
due. Piacciono Mattia Compa-
gnon (21), ala destra della Ju-
ventus NG, e Marco Delle Mona-
che (18), in forza al Pescara ma 
di proprietà della Sampdoria.

COSENZA, GEMMI ANCORA DS 
(f.s.) Roberto Gemmi ed il Co-
senza ancora insieme. Ieri l’in-
contro col presidente Guarascio 
ed alla fine la fumata bianca che 
vedrà l’attuale ds insieme al col-
laboratore Armando Perna an-
cora in rossoblù. Accordo rag-
giunto fino al 30 giugno 2024.

LIOPRESS

Andrea Abodi è stato in visita a 
Palermo dove ha incontrato i di-
rigenti rosanero prima allo sta-
dio Barbera e poi, poco prima di 
ripartire, anche al centro spor-
tivo di Torretta che sta per na-
scere su input della nuova pro-
prietà City Group. Nel corso del 
vertice, Abodi ha parlato a lun-
go anche col sindaco di Palermo 
Roberto Lagalla in relazione al 
ruolo che la città e lo stadio del-
la Favorita potranno avere agli 
Europei 2032 per cui l'Italia è 
in corsa: al momento Palermo 
è esclusa dalle 10 città che ospi-
teranno le partite, ma il mini-
stro ha confermato che in ogni 
caso si lavorerà al miglioramen-
to del Barbera. Abodi si è intrat-
tenuto con l'ad Gardini e l'advi-
sor del club Michele Centenaro, 

che ha avuto un ruolo importan-
te nella trattativa di passaggio 
al City Group. Su esplicito invi-
to del presidente Mirri poi ha vi-
sionato l'avanzamento dei lavo-
ri del Centro Sportivo destina-
to a diventare la casa del Paler-
mo. «Sono tornato con grande 
piacere nel sito di Torretta - ha 
affermato il ministro - a vede-
re l'evoluzione di un progetto 
che ho visto per la prima vol-
ta quando era ancora su carta. 
Seguo da vicino questo proces-
so virtuoso che porterà sul ter-
ritorio un'infrastruttura dal for-
te valore sociale, oltre che spor-
tivo, per la Comunità e per l'in-
tero sistema locale».
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CASO REGGINA

Gravina: Abodi
deve intervenire
ROMA - «Il cosiddetto ‘caso 
Reggina’ è stato possibile 
perché le leggi dello Stato 
non sono coerenti con il più 
stringente quadro 
normativo federale». Così 
il presidente della Figc, 

Gabriele Gravina - 
commenta la notizia 
dell’omologazione del 
piano di ristrutturazione 
del debito da parte del 
Tribunale di Reggio 
Calabria. «Sull’argomento 
ho chiesto al Ministro 
Abodi di agire prontamente 
per impedire che le leggi 
dello Stato rendano vani gli 
sforzi della Figc a difesa 
dell’equilibrio competitivo 
del sistema calcio».
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